
全國電子股份有限公司 

110年度第三季安全衛生委員會會議紀錄 

日期：110年 10月 4日 

時間：14:00-17:00 

地點：總公司 105會議室 

主席：吳鴻淵 

會議記錄：黃世旻 

出席人員 (簽到表詳如附件) 

資方代表：法務-吳鴻淵、儲運-魏靖雄、總務-林柏璁、人資 (請假) 

勞方代表：高維龍、劉育鑫(請假)、林軒光 

 

一. 主席致詞  

大家好，感謝大家今天撥空參加，我們把握時間開始會議，請世旻跟大家報告。 

二. 歷次會議決議事項執行情形 

無。  

 

三. 職業安全衛生業務報告 

(一) 對雇主擬訂之職業安全衛生政策提出建議 

本次無討論事項。 

 

(二) 協調、建議職業安全衛生管理計畫。 

本次無討論事項。 

 

(三) 審議安全、衛生教育訓練實施計畫 

1、 職業安全衛生教育訓練辦法審議通過。 

 

(四) 審議作業環境監測計畫、監測結果及採行措施 

本次無討論事項。 

 

(五) 審議健康管理、職業病預防及健康促進事項 

1、 每年度之健康檢查將延至 111年辦理。 

 

(六) 審議各項安全衛生提案 

本次無討論事項。 

 

(七) 審議事業單位自動檢查及安全衛生稽核事項 



本次無討論事項。 

 

(八) 審議機械、設備或原料、材料危害之預防措施 

1、 職業安全衛生變更管理程序審議通過。 

 

(九) 審議職業災害調查報告 

1、 職災統計現況說明 

今年度至目前為止，職災發生比例最高的仍為上下班交通意外事故，發生比例最高

的洛在 7.8月份，提醒同仁上下班騎車時應保留充裕時間，注意自身安全，未來的

文宣將會特別加強交通安全之宣導。 

 

(十) 考核現場安全衛生管理績效 

本次無討論事項。 

 

(十一) 審議承攬業務安全衛生管理事項 

本次無討論事項。 

 

(十二) 其他有關職業安全衛生管理事項 

第四季安委會預計將於 12月召開，另因本屆安委會任期屆滿，故將進行改選，並於明

年度開始新一屆之委員會。 

 

四. 臨時動議 

1、 建議職安專區可以移至企服網首頁，方便同仁搜尋資料及職災通報時，能第一時間找到

位置。(林軒光委員) 

會與相關部門討論可行性，或是看看有沒有其他更好方式呈現。(職安室回覆) 

2、 因近期工會也有查訪各地區門市，常看到一些老舊門市天花板或是建築物結構可能會有

造成人員受傷之風險，但門市人員都覺得沒關係，所以針對較為老舊之門市是否有辦法

提出專案進行統一修繕。(高維龍委員) 

針對此部分，職安室會再加強宣導或透過教育訓練，進而提升同仁安全衛生意識，讓他

們知道若有風險應該提出，請相關部門協助。(職安室) 

改善主要還是以高風險的為優先，門市若有修繕需求可以先向總務提出，並由總務進行

後續評估改善。(總務回應) 

 

 

五. 散會 

 




